

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Viernes 1 de mayo de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

TELEVISA

El Gobierno confirma el cierre de todo el sector económico y administrativo no esencial y recreativo. Quedarán cerradas industrias bares y centros nocturnos; no hay cines, los templos cierran, se para la actividad económica hasta el 6 de mayo.

No habrá actividades en las oficinas administrativas del Estado. Las dependencias que sí darán servicio son la Secretaría de salud, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Procuraduría General de Justicia. El paro de las oficinas de gobierno será del 1 al 5 de mayo.

El municipio de Querétaro también consideró hacer paro administrativo por la alerta sanitaria, del 1 al 5 de mayo.

La Secretaría de salud tiene más casos sospechosos; aumentan las cifras y la vigilancia a pacientes con síntomas.

La actividad comercial está parada. En el centro los comercios cierran por la contingencia.

Los centros comerciales lucen vacíos, sólo se ven algunas personas que compran provisiones para el resguardo de estos 5 días.

Televisa confirma que el sexo-servicio se sigue ofreciendo sin control sanitario. En las calles, hombres y mujeres siguen ofreciendo sexo.

Foco rojo de infección se han convertido los table dance, por la falta de protección que hay en contra del virus de influenza porcina. Este sector también dejará de funcionar hasta nuevo aviso.

Un fuerte incendio se registró en la comunidad de El Ahorcado. Una empresa y un pastizal se consumieron por el fuego.

TV AZTECA

Querétaro continúa libre de influenza porcina, reconocieron las autoridades en una conferencia de prensa, aunque reconocen que el número de casos probables ha aumentado.

Al elevarse la alerta de la Organización Mundial de la Salud a fase 5 se anunció en Querétaro el paro parcial de actividades. Casinos, discotecas, antros, sexo-servicio y lugares cerrados quedan cancelados el fin de semana.

El secretario de educación en el Estado señaló que se evalúa el regreso a clases el 6 de mayo y dijo que posiblemente el lunes tendrán certeza acerca de esto.

Suspenden actividades en dependencias de gobierno. Seguirán operando la Secretaría de salud y las relacionadas con Seguridad Pública.

A partir de mañana el municipio de Querétaro colocará una unidad móvil médica en el jardín Zenea para dar atención a quienes presenten síntomas de influenza. Tienen 17 mil tapa-bocas para distribuir.

El gobierno municipal de Querétaro anunció que debido a las disposiciones federales se suspenden las actividades administrativas, pero continúan los servicios de limpia, alumbrado, protección civil y guardia municipal.

Debido al brote de influenza humana, la carne de cerdo disminuyó en la primera semana en un 50%, dice el delegado de SAGARPA.

Debido a la recomendación de CANIRAC a sus afiliados de impedir el paso a personas con síntomas de influenza, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos pidió que expliquen los criterios, pues se puede entender como una discriminación.

Las autoridades prevén que el turismo disminuya más del 50%, pues 8 de cada 10 turistas provienen del Distrito Federal.

Critica diputada la pésima construcción de algunas casas, que prácticamente las hacen inhabitables.

Por falta de trabajo y recursos, una familia vive en plena calle.

Debe ajustarse el salario el Gobernador del Estado para que no gane más que el Presidente de México, señalan algunos diputados.

CABLECOM

Del 1 al 5 de mayo no habrá actividades en oficinas administrativas del poder ejecutivo del Estado. De igual forma pararán sus actividades en el municipio de Querétaro y el Congreso del Estado.

Miles de infantes queretanos se quedan sin festejo del día del niño, ante las recomendaciones de no llevarlos a festejar en lugares conglomerados.

Sesionan legisladores con acceso restringido, como medida de prevención ante el brote de influenza.

Se desploman las ventas de comercios de comida rápida en el día del niño.

Hasta 40% cayeron los pedidos a domicilio en los restaurantes de la ciudad y en un 70% la afluencia a estos establecimientos.

En Querétaro se vendían semanalmente más de siete mil cerdos, venta que ha bajado en un 50% ante el pánico que hay en la ciudadanía.

Más de 32 mil trabajadores de la construcción en el Estado no celebrarán este domingo su día, con motivo de la contingencia sanitaria.

Advierten Bomberos, incremento en los incendios en terrenos baldíos, bosques y patios de las casas. Recomiendan a la ciudadanía extremar las precauciones, sobre todo en la temporada de calor.